

**SECRETARÍA DE TURISMO  
DELEGACIÓN DE ATENCIÓN TURÍSTICA, REGIÓN HUASTECA  
Ciudad Valles, S.L.P., 25 de Mayo 2018**

**LIC. ARTURO ESPER SULAIMAN  
SECRETARIO DE TURISMO DEL ESTADO  
P R E S E N T E**

Por este conducto y anteponiendo un cordial saludo, me permito informarle que el 24 de mayo del presente asistimos a Xilitla Pueblo Mágico, respondiendo a una convocatoria para asistir a la SEGUNDA SESIÓN DEL COMITÉ CIUDADANO DE XILITLA PUEBLO MÁGICO, misma que adjunto a este documento.

La reunión se llevó a cabo en el domicilio particular del Lic. Sergio Dámaso Posselt Zúñiga, dando inicio a las 15:30 hrs, contando con el quorum legal para realizar la asamblea.

Lic. Sergio D. Posselt Zúñiga – Presidente del Comité  
Ing. Sergio Márquez Correa – Dir. Obras Públicas  
Alfonso López Salas – Dir. De Comercio Municipal  
Ma. Alejandra Moran – Comité  
Zaira T. Liñan Zorrilla – Jardín Escultórico  
Alejandro Gali Boadilla – Comité  
Ma. Concepción Tamayo Briseño – Comité  
Arq. Alfredo Morán Gómez – Representante del Ayuntamiento  
Lic. Luis E. Aguilar Méndez – Dir. Turismo Municipal  
Lic. Eduardo Saab García – Representante de la Secretaría de Turismo

Como primer punto el Lic. Luis E. Aguilar dió un informe de lo acontecido en Samana Santa y Pascua 2018, en el municipio de Xilitla, dijo que en este periodo alrededor de 70,000 turistas visitaron el municipio, las quejas y observaciones que les llegaron fueron principalmente referentes a la basura y a la falta de agua en el pueblo.

Por su parte el Ing. Sergio Márquez y el Lic. Sergio Posselt informan que las 3 obras principales en materia turística que se están llevando a cabo en el pueblo, el Museo de Leonora Carrington, la plaza municipal y el mercado, presentan atrasos por diferentes motivos, se prevé que tanto el museo como la plaza estén terminados para julio - agosto, por lo que necesitan realizar un plan para la reubicación temporal de los comerciantes ambulantes que estaban en la plaza y a quienes no quieren permitirles que se vuelvan a instalar en la plaza, sería temporal hasta que estuviera terminado el mercado.

Por otro lado tanto el comité como el ayuntamiento solicitan a esta Secretaría de Turismo el que se intervenga ante la SEDUVOP, a fin de poder obtener el Expediente Técnico del último proyecto de

imagen urbana que se llevó a cabo en la cabecera municipal, ya que comentan que han enviado varios oficios sin tener respuesta alguna y por lo tanto no pueden dar seguimiento al proyecto de cableado subterráneo que no quedó terminado y que está pendiente.



Agradeciendo la atención a la presente, me despido poniéndome a sus órdenes para cualquier duda o aclaración, reiterándole mi disponibilidad de seguir trabajando por el Turismo en nuestro estado.

ATENTAMENTE

*[Handwritten Signature]*  
**LIC. EDUARDO SAAB GARCÍA**  
DELEGACIÓN DE ATENCIÓN TURÍSTICA  
REGIÓN HUASTECA.

2018, "Año de Manuel José Othón"